

domingo, 10 de abril de 2016

ANFIBIOS, PRIMERA EMISIÓN ECUATORIANA DEL 2016

Una cartilla con ocho sellos autoadhesivos, con imágenes de anfibios del Ecuador, se puso en circulación el 31 de marzo y se convirtió en la primera emisión ecuatoriana del 2016.

Se trata, además, de la primera serie ecuatoriana en la que se utiliza el sistema de código QR.

Como es usual en esta clase de emisiones, la cartilla tiene ocho estampillas, cuyo valor facial suma un total de cinco dólares: dos de veinticinco centavos, dos de cincuenta centavos, dos de setenta y cinco centavos y dos de un dólar.



Adquiere nuestra Cartilla Filatélica "Anfibios del Ecuador" en todas nuestras agencias a nivel nacional.



www.correosdeecuador.gob.ec
1700 CORREO
2 6 7 7 3 6

